

El Senado se da un "regalo mundialista": Armenta concluye la sesión del pleno tras el primer gol de la Selección Mexicana



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Alejandro Armenta, presidente del Senado, concluyó la sesión del pleno de este miércoles justo después de que la Selección Mexicana anotó su primer gol a Arabia Saudita en el Mundial de Qatar. (...)

Luego de levantar la sesión, Armenta dio una conferencia en la cual proyectó a las afueras de la sala de sesiones del Senado el partido, e incluso dijo que habría tequila para todos en el recinto.

"Todo mundo ya se fue a ver el futbol, vamos 2-0 y por eso levantamos la sesión. Desde el Senado de la República apoyando a la selección", dijo Armenta en conferencia.

Otro legislador que suspendió sus actividades por ver el partido fue el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quien vio el partido en la sala de prensa junto a los reporteros de la fuente legislativa.

https://latinus.us/2022/11/30/senado-regalo-mundialista-termina-primer-gol-seleccion-mexicana-gatar/